

Vos questions / nos réponses

cocaïne

Par [Profil supprimé](#) Postée le 09/09/2014 09:34

bonjour , j'ai consommé de la cocaïne la semaine dernière , j'ai arrêter ma consommation vendredi dernier et la dans la semaine je vais devoir faire des analyses urinaires et sanguines est ce que , les traces de ma consommation auront vraiment disparue ou seront elle toujours visibles , je suis très inquiète c'est par rapport a mon travail donc j'ai peur de le perdre

Mise en ligne le 09/09/2014

Bonjour,

La cocaïne est détectable pendant un jour dans le sang, et 4 jours dans les urines.

Pour d'autres informations, vous pouvez nous appeler au 0800 23 13 13 (Drogues Info Service, appel anonyme et gratuit depuis un poste fixe, tous les jours de 8h à 2h du matin).

Cordialement.

En savoir plus :

- [Dossier dépistage : tableau des durées de positivité](#)